



## Compte rendu de l'Assemblée Générale du 2 juin 2023

### Ouverture de la séance à 20 h.

16 personnes présentes dont 16 membres de l'association.

Nombre de voix 18 : 16 membres présents et 2 représentés (voir détail annexe 1)

### Approbation du PV de l'AG 2022.

Le PV de l'AG du 6 juillet 2022 est approuvé.

### Rapport moral.

Le président, Hervé Evin, commence par remercier les personnes qui l'ont aidé depuis sa prise de fonction en juillet dernier. Il évoque un moment fort de l'association : la matinée ménage et petits travaux, qui fut un moment de partage agréable et productif.

Le grillage au dessus de la cour a été notamment enlevé.

Il y a encore plusieurs chantiers à réaliser, notamment le nettoyage de la hotte qui est obligatoire puisqu'il y a un piano. Elle doit de plus être entretenue de manière traçable.

Le changement de banque est maintenant effectif : le président et le trésorier disposent de moyens de paiement au Crédit Agricole. Le compte à La Poste restera ouvert encore quelques mois.

Concernant les démarches, elle sont en cours pour les chemins de Stevenson et pour Miam miam Dodo ce sera effectif en septembre. La déclaration en ligne de la taxe de séjour (incluse dans le prix de la nuitée) fonctionne.

La rencontre avec le Conseil Presbytéral de Mialet a été très sympathique et bienveillante : nous avons évoqué un travail en commun pour accueillir des groupes de jeunes, ou pendant l'assemblée du désert.

Beaucoup de personnes réservent puis se désistent la veille en arrêtant à St Jean du Gard : 10 annulations tous les 15 jours. Peut-on faire payer des arrhes ?

Le bruit court que la dernière étape est difficile et peu intéressante.

### Communication :

De nouveaux flyers seront imprimés en juin et ainsi que de nouvelles affiches.

Les tarifs ont augmenté suite à l'augmentation des coûts de l'énergie. Le Foyer reste cependant parmi les moins chers du parcours. Il y a beaucoup de randonneurs qui mettent 5€ en plus dans la caisse pour soutenir le Foyer.

Un point avec Michel Roca sera fait au sujet du site Internet.

Question : est-ce que des gens demandent pourquoi cela s'appelle le Foyer Roland ?  
Franck raconte souvent l'histoire du Foyer aux randonneurs. On pourrait faire une affiche pour mettre à l'intérieur ?

Il n'y a plus de coopération avec Chez Mialet car cette association n'a plus de salarié.  
Par conséquent, le budget courses est plus important.  
Il y aura le mardi soir des pizza Chez Mialet et le jeudi soir le food truck le jeudi au foyer Montplaisir.

### **Comptes 2022**

En 2022 ,10 719 € de recettes d'hébergement pour 8110 € en 2021.  
La nourriture pour les randonneurs a été prise en compte cette année.  
La taxe de séjour a augmenté. 5 %  
Aucune subvention n'avait été demandée à la mairie pour 2022.  
Les dépenses d'eau et d'énergie ont été multipliées par 2.  
Les comptes présentent un résultat négatif de 415€.  
Le quitus est donné au trésorier.

### **Budget 2023**

Une subvention 2023 de 1500 sera accordée par la mairie.  
14 000€ de recette d'hébergement sont prévues.  
Le trésorier propose un budget avec un résultat positif de 3000 €.  
L'AG décide de mettre 3000€ en provision pour travaux pour que le budget soit équilibré.  
Le budget 2023 est approuvé à l'unanimité.

### **Renouvellement du CA.**

Le CA comprend aujourd'hui 6 personnes :  
- un membre de droit du Musée du Désert : Philippe Herbster  
- un membre de droit de l'Association culturelle : Christophe Cousinié  
- 5 membres élus pour 3 ans (les statuts prévoient 8 élus au maximum), dont 3 élus en 2020 (Xavier Borghéro, Geneviève Eydaleine et Julien Travier) dont les mandats arrivent à échéance.  
Ils sont candidats à leur propre succession et sont réélus à l'unanimité.

### **Prévision pour l'été.**

15 jours en juin loqués par le groupe franco allemand.  
Très peu de réservations pour l'Assemblée du désert 2023. Ils est vrai que ce n'est peut-être pas le type d'hébergement qui convient à ce public.

### **Divers**

La portion Gardoise du « chemin des Huguenots » va être inaugurée en juin ou septembre 2024 par le département : Aigues Mortes - Musée du désert.  
Le GR 67 ne fonctionnera bientôt plus car il manque des points d'eau et de ravitaillement. De nombreux points d'eau ont été fermés à la demande de l'État pour éviter le gaspillage.  
Il faudrait qu'il y ait un panneau indicateur du Foyer Roland à chaque entrée du village : se rapprocher de la mairie.  
Il est noté que le Foyer Roland n'est pas répertorié par la mairie comme centre d'hébergement : s'adresser à Gaétan Brahic.

La séance est levée à 21h et suivie par un verre de l'amitié.

La secrétaire  
Geneviève Eydaleine